
CÂMARA DE VEREADORES DE TERRA DE AREIA 
SESSÃO ORDINÁRIA 

Presidente: Manoel Pedro de Andrade 
Secretária: Elizete Ferreira 

Aos quatorze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove 
horas, reuniram-se os seguintes Vereadores Elizete Ferreira, Josuel Schneiger, 
Lindonês K. dos Santos, Lucas Vieira, Lucimara da Silva, Manoel Andrade, 
Márcio Ferrari e Pedro Henrique Gross de forma presencial, conforme Resolução 
de Mesa Nº 04/2022. Assim havendo número regimental de Vereadores, o 
Senhor Presidente convida a Nobre Vereadora Elizete Galdino Ferreira fazer a 
leitura de um pequeno texto da BÍBLIA SAGRADA. Logo após o mesmo colocou 
em discussão e votação a ata da Sessão Ordinária   do dia 07/04/2025, que foi 
votada e aprovada por Unanimidade. Em seguida solicitou a Senhora Secretária 
para fazer a leitura do EXPEDIENTE: Convite para a inauguração do trecho 01 
(um) da Rua Eudócio Fernandes da Costa (Estrada de Cornélios), que se 
realizara no dia 17 de abril às 10h30, com a presença do Vice-governador 
Gabriel Souza. Convite para evento Festivo em comemoração à Pascoa, que se 
realizara no dia 18 de abril às 19h30, na Rua Olímpio Aguiar, 4485 (atrás da 
Relojoaria Neubert), Igreja Batista Betel. Of. Nº 06/2025 – Resposta ao Pedido 
de Providência nº 08/2025, Secretário da Agricultura e Meio Ambiente, Belchior 
Braga. Of. Nº 02/2025 – Resposta ao Pedido de Providência nº 09/2025, 
Secretário de Obras e Trânsito, Vinícios de Mattos Negrini. Of. Nº 04/2025 – 
Resposta ao Pedido de providência nº 14/2025, Secretário de Obras e Trânsito, 
Vinícios de Mattos Negrini. DO LEGISLATIVO: Convite para Audiência Pública 
para apreciação do Projeto de Lei nº 19/2025 – O qual “Acrescenta o parágrafo 
único ao inciso IX do Art. 30 do Plano Diretor (Lei nº 1988, de 07 de janeiro de 
2011), e dá outras providências. Comunicado nº 06/2025 – Comunicando a 
mudança da data da Sessão Ordinária do dia 21 de abril, para o dia 22 de abril 
do corrente ano, devido ao feriado de Tiradentes. E devido ao feriado quinta-feira 
santa, dia 17 de abril e sexta-feira santa dia 18 de abril, não haverá expediente, 
conforme Lei nº 807, de 21 de outubro de 1999. DO EXECUTIVO: OF GB Nº 
76/2025 – encaminhando as Leis Municipais nº 2.879/2025, nº 2.880/2025 e nº 
2.881/2025 juntamente com o Projeto de Lei nº 21/2025 – o qual “Autoriza a 
contratação temporária de profissionais, para atuarem na Secretaria Municipal 
de Educação e Secretaria Municipal de Obras e Trânsito”. OF GB Nº 77/2025 – 
encaminhando o Projeto de Lei nº 22/2025 – o qual “Autoriza a contratação 
temporária de profissionais, para atuarem na Secretaria Municipal de Saúde”. 
ORADORES INCRITOS: Não havendo oradores, o Senhor Presidente passou 
para o espaço de LÍDERES DE BANCADA. Vice Líder de Bancada do PP- 
Vereador Márcio Ferrari: Cumprimentou a Mesa Diretora, demais colegas 
Vereadores, servidores desta casa e a todos que assistem. Iniciou falando ser 
uma grande satisfação iniciarem os trabalhos nesta nova Sede Legislativa, Sede 
própria com recursos oriundos do próprio Legislativo. Parabeniza o Vereador 
Pedro Henrique Gross e demais Vereadores que Presidiram a Câmara, os quais 
não mediram esforços para fazer acontecer. Salienta que no dia 13 de abril 
nosso município completou 37 anos de Emancipação Política, não tínhamos uma 
Sede Própria, uma Câmara. Falou da importância da união, da força e do papel 
documentado, pois é na Câmara que se recebe os documentos do Executivo 
para apreciação e após votação. Encerra falando estar sempre à disposição dos 
munícipes para juntos trabalharem para o bem comum. Líder de Bancada do 



MDB – Vereador Pedro Henrique Gross: Cumprimentou a Mesa Diretora, 
demais colegas Vereadores, servidores desta casa e a todos que assistem. 
Iniciou falando que hoje é um dia especial não só para os Vereadores, mas para 
toda comunidade, que estão realizando um sonho de 37 anos a Sede Própria do 
Legislativo. Esse foi um Projeto que iniciou em 2017, com o Vereador então 
Presidente Diogo Franco de Souza, com a Criação do Fundo Municipal do 
Legislativo, para que hoje tivéssemos a oportunidade de construir esse prédio 
que na sua soma é um investimento de quase R$ 2.000.000,00 (Dois milhões de 
reais), fala se emocionar pois os móveis do Plenário foram feitos pelo falecido 
seu pai Sebastião em 1992, o qual foram reformados e hoje continuam fazendo 
parte desta Casa. Encerra falando sobre a Sessão Solene Alusiva aos 37 anos 
de Emancipação Política do nosso Município, que ocorre logo após o termino da 
Sessão Ordinária. O Senhor Presidente passa de imediato para a ORDEM DO 
DIA: DO EXECUTIVO: Projeto de Lei nº 20/2025- O Senhor Presidente colocou 
em discussão, não havendo quem queira discutir colocou em votação: sendo 
que foi votado e aprovado por unanimidade; o Senhor Presidente passa para o 
espaço de EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Sendo que fez uso da palavra a 
Vereador Lucas Vieira MDB. Nenhum Vereador mais querendo fazer o uso da 
palavra, neste momento o Senhor Presidente declara encerrada a presente 
Sessão e convida a todos para a próxima Sessão Ordinária que se realizará no 
dia 22 abril de 2025. Do que para constar, foi lavrada a presente Ata que foi 
digitada e são levantados os trabalhos. Eu, Secretária, a subscrevo juntamente 
com o Senhor Presidente e demais Vereadores. 
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